

zu TOP

Mainz, 23.01.2014

Anfrage 2171/2010/1 zur Sitzung am

Kosten durch Klage der CDU-Stadtratsfraktion (FDP)

Die CDU-Stadtratsfraktion hat aktuell eine Klage gegen den Beschluss des Stadtrats zur Gründung der Zentralen Beteiligungsgesellschaft Mainz (ZBM) eingereicht. Sie begründet diese Klage mit einer angeblichen Verletzung der Informationspflicht durch den Oberbürgermeister im Vorfeld der Stadtratsentscheidung zur ZBM am 01. September 2010.

Wir fragen an:

1. Wie lautet konkret der Inhalt der Klage?
2. Wie setzen sich die Kosten, die durch die Einreichung der Klage entstehen zusammen und wer trägt sie?
3. Wie hoch sind voraussichtlich die Kosten, die durch die Klage auf die Stadt Mainz zukommen können?

Christopher Sitte
FDP-Fraktionsvorsitzender